



MSC MARKTREDWITZ

MOTORSPORTCLUB MARKTREDWITZ e.V. IM ADAC



ADAC

Ortsclub im
ADAC Nordbayern e.V.

Nord-Ost-Oberfranken-Pokal (NOO):

Vizemeister-Titel für Andreas Krämer

(gpp) – Bei der Jahressiegerehrung 2014 der Motorsport-Veranstalter-Gemeinschaft Nord-Ost-Oberfranken-Pokal (NOO), die am vorletzten Februar-Samstag vom AMSC Bindlach durchgeführt wurde, waren Motorsportler des MSC Marktredwitz in zwei Sparten bei den Pokalgewinnern vorne mit dabei:

So erreichte Thomas Gottfried in der Sparte Cross-Slalom Rang 14. und in der Sparte Automobil-Slalom waren Helmut und Andreas Krämer ganz vorne mit von der Partie. Während sich Filius Andreas souverän den Vizemeistertitel holte, gab sich Helmut Krämer mit Rang fünf zufrieden. Manfred Schönfelder komplettierte das Marktredwitzer Slalom-Ergebnis mit einem 16. Platz.

